
|9 de mar. de 2023 Reunião Colegiado de Ensino - Híbrida
Participantes: Adonis Menezes ANA ELISA FERREIRA SCHMIDT Diego Pacheco
Douglas Alexandre Rodrigues de Souza Eduardo Luiz Tavares Goncalves
ELIANE PELLEGRINI ENIO DOS SANTOS SILVA Fernanda Fernandes Rodrigues
Michele Silva Valadao RENATA COSTELLA ACAUAN Rosane Schenkel de Aquino
Tarcisio Pollnow Kruger Tiago Drummond Lopes Wilson Valente Junior
Leonardo Francisco Machado

Arquivos anexados: PAUTAS REUNIÃO COLEGIADO ENSINO 2023
Faltas justificadas: e Leonardo FranciscoDebora Magna Santos Costa de Souza
Machado. Foram representados pelos servidores (Débora) eDULCE CLEA BRADACZ
Eduardo L.T. Gonçalves (Leonardo)

Ana inicia a reunião expondo que o item 13 da pauta não deveria ser discutida no
Colegiado de Ensino. O professor Cássio solicita a palavra para relatar situações do Edital
de Pesquisa do Campus do ano passado, na intenção de solicitar qual o local para
discussão do item, visto que vem solicitando desde o ano passado uma conversa para
esclarecimentos e sugestões para os editais de pesquisa do câmpus. Relata por não ter
sido atendido pela Direção do Câmpus pediu orientação para o Diretor de Pesquisa e
Pós-Graduação da PROPPI, prof. Petry, que o orientou que solicitasse novamente uma
conversa com o Coordenador de Pesquisa, Chefe DEPE e diretor do Câmpus por se tratar
de um edital do Câmpus. Como não conseguiu o agendamento da reunião, solicitou ao
coordenador do curso de Mecânica, professor Adonis para incluir a pauta na reunião do
Colegiado de ensino, já que o Regimento do Colegiado de Ensino, Resolução do Câmpus
13/2022, item V, inclui assuntos de pesquisa no Colegiado de Ensino. Ana explica que esse
item deveria ter sido retirado do Regimento, pois em reuniões do Colegiado de Ensino de
2020, os coordenadores de pesquisa e extensão da época não achavam necessário a
participação deles neste Colegiado, informação corroborada por Dulce que era ASSDEPE
na época. Como não há representante da pesquisa no Colegiado de Ensino, não há como
discutir temas relacionados à pesquisa e extensão. Assim, foi criado pela portaria 84/2022,
a Comissão técnico-científica do Câmpus Itajaí, que tem a atribuição de auxiliar o
coordenador de pesquisa, conforme ações descritas na portaria. A portaria 85/2022,
compõem a comissão com os servidores que se voluntariaram a participar, através de
consulta por e-mail a todos os servidores. Ana termina explicando que por isso, estava
solicitando a retirada do item da pauta.

Tiago pergunta se o Regimento do Câmpus não está acima do Regimento do
Colegiado de Ensino, pois no primeiro não há necessidade de participação dos
coordenadores de pesquisa e extensão no Colegiado de Ensino. O encaminhamento da
questão foi: Professor Cássio entrará em contato, novamente, com o coordenador de
pesquisa solicitando a reunião sobre sugestões aos editais do câmpus, com a presença da
DEPE e Direção Geral.

Renata relata que acha estranho que o item tenha sido deixado na pauta e Ana
explica que não o retirou para que todos entendessem o porquê da intenção de retirá-la e
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que não sabia que o professor Cássio estaria na reunião. Renata sugere que os pontos de
pauta sejam acordados anteriormente à reunião. Todos concordam.

Ana segue a reunião comentando os Informes, iniciando pelo item 1, agradecendo
aos coordenadores que saíram da coordenação e dando as boas vindas aos novos
coordenadores.

- Item 2: Solicita que os coordenadores das áreas fixem na porta das suas salas os
seus horários e que os enviem para a ASSDEPE para atualização do site do
câmpus.

- Item 3: Dulce explana sobre a oficina que tem foco na organização dos estudos
pelos estudantes, que será oferecida aos estudantes do 1º módulo dos integrados e
pede ajuda aos coordenadores para a divulgação. Será do dia 13.03 à 10.04.23, das
13h30 às 15h30, às 2f. Os assuntos serão sequenciais. A CP enviará e-mail aos
pais e solicitou que fosse divulgado nas redes sociais do câmpus.

- Item 4: Dulce diz que o material de reformulação de PPC está pronto, que não há
data definida para apresentação aos GTS, pois devido ao número de servidores e a
alta demanda do setor, será definida posteriormente.

Assuntos da pauta:

1. Regimento Biblioteca
Eliane justifica a necessidade do Regimento por ter ocorrido pequenos conflitos
entre os usuários dos cursos integrados com Engenharia e com a equipe da
Biblioteca. Ana explica que o Colegiado de Ensino tem caráter consultivo para que
então seja enviado ao Colegiado do câmpus para aprovação. Devido a troca de
coordenações na área da Elétrica, Tiago solicita um tempo para a leitura do
regimento, o que é aceito por todos. Ana, então propõe que o Regimento seja
enviado para a próxima reunião do Colegiado do câmpus e se houverem sugestões
sejam enviadas para a Biblioteca.
Adonis relata a experiência exitosa da visita do 1º módulo da mecânica à biblioteca,
onde a Eliane explicou as noções básicas do bom uso da biblioteca. Eliane explica
que o espaço físico da biblioteca não comporta a nova concepção das bibliotecas.
Eduardo sugere uma área de convivência para doações / trocas de livros.

2. Cronograma Conselho de Classe:
Formato poderá ser híbrido, facilitando a participação da CP. Data sugerida: 17 a
20.04.23. Sobre as dificuldades do híbrido, com relação ao som, Eduardo coloca a
experiência da Aquicultura, onde todos, mesmo que estejam de forma presencial,
levam o seu computador e participam pelo computador. Ana coloca a importância do
conselho intermediário ser preferencialmente presencial devido a discussão sobre os
estudantes. Salienta que no intermediário há a participação dos estudantes e é dia
letivo no câmpus. Devido a isso, destaca que o professor Hubler tem um projeto de
extensão para a organização de jogos interclasses que poderia ser realizado nos
dias do conselho de classe intermediário, permitindo que não houvesse aulas nos
dias de conselho. Os estudantes que participarem dos jogos ou da torcida terão
presença como dia de aula. Janaína coloca a preocupação do grande número de
alunos para organização e atendimento durante os dias dos jogos. Eliana traz a
proposta do Workshop literário que poderia ser desenvolvido em paralelo com os



jogos durante os conselhos de classe. Decide-se que cada curso irá discutir com seu
grupo para organização do conselho de classe intermediário.

A reunião termina às 12h. É marcada uma nova reunião no dia 16.03.23 para
decisão final do conselho e as outras pautas que não foram discutidas.

Sem mais para acrescentar, encerro a ata.

Rosane Schenkel de Aquino - Assessora do DEPE


